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PRO LOCO DI CIMAFERLE “dal 1967” 

15010 PONZONE (AL) 
 

 
 

Il giorno 25 di Agosto 2006  alle ore: 
 
ore 13,10  in prima convocazione 
ore 21,30  in seconda convocazione 
 
a seguito di regolare avviso di convocacazione, nella Sede Sociale in Cimaferle si 
è tenuta la 
 

ASSEMBLEA GENERALE DEI SOCI 
 
con il seguente  
 

ORDINE DEL GIORNO 
 
1) relazione del Segretario, 
 
2) relazione del tesoriere – bilancio esercizio 2004, - approvazione 

 
3) relazione del Presidente: 

 
Presenti: il Consiglio di Amministrazione al completo e il Presidente del Collegio Sindaca-
le Rag. Gino Bianchi con delega del Sindaco Dott. Gianni Durando. 
 
Il Presidente constatata la regolare validità dell’Assemblea apre la seduta e passa ai punti 
indicati dall’Ordine del giorno: 
 
Il Segretario, portavoce del Consiglio di Amministrazione, si sofferma ad analizzare 
l’andamento dell’anno 2005 che si può definire soddisfacente. 
Le associazioni, nel numero, si sono consolidate consentendo una affidabile continuità del-
la base associativa, nel mese di Agosto – che è diventato il periodo centrale dell’operatività 
– si sono svolte tutte le manifestazioni programmate ed i punti di forza si sono manifestati 
nel teatro, dove si sono svolte le principali attrazioni, la Fiera di ferragosto e la partecipa-
zione alla Festa delle feste di Acqui, per l’organizzazione e la riuscita delle quali va dato 
merito ai Consiglieri che se ne sono interessati ed al contributo di alcuni Soci, 
 
La pratica relativa al finanziamento regionale per la ristrutturazione dei campi sportivi ha 
finalmente avuto buon esito e la Cassa di Risparmio di Alessandria, garantita dalle fidejus-
sioni di Finpiemonte e del Comune, ha deliberato il mutuo che sarà erogato a stati di avan-
zamento dei lavori. 
 
Mentre ci possiamo ritenere pienamente soddisfatti per lo svolgimento delle manifestazioni 
in generale, dobbiamo evidenziare una carenza nei tornei di calcio che, nella storia della 
Pro Loco, hanno avuto un significato primario in quanto essenza che ne ha provocato 
l’origine.  Le cause che hanno determinato questa insoddisfazione sono state costantemente 
all’attenzione del Consiglio di Amministrazione che si augura di avere un ritorno di questi 
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tornei con il rinnovamento dei campi di gioco e, soprattutto, con l’adeguamento delle strut-
ture di supporto come gli spogliatoi e le docce che sono elementi essenziali. 
 
La sede ha avuto una gestione che in linea di massima ha completamente soddisfatto le at-
tese degli avventori, ambiente ordinato che ha dato una buona immagine 
dell’Associazione. Purtroppo si è determinata una conduzione transitoria che dovrà essere 
ridiscussa per il prossimo anno. 
 
 
Il Tesoriere ha relazionato sull’andamento economico-finanziario che ha avuto un decorso 
regolare ed in sintesi ha chiuso l’esercizio con i seguenti risultati: 
 
 residuo attivo esercizio 2004  € 10.070,29  
 esercizio 2005: 
   entrate :  € 31.034,61 
   uscite :      “ 25.639,65 

   ----------------------------------------------------------------------------------- 
   Totali   € 41.104,90  € 25.639,65 
residuo attivo esercizio 2005      € 15.465,25 

   ------------------------------------------------------------------------------------------ 
      € 41.104,90  € 41.104,90 
 
   ===================================================== 
 
Il Tesoriere fa rilevare che il patrimonio della Pro Loco, oltre al saldo attivo di cassa, deve 
comprendere il valore di tutte le attrezzature mobili, fisse e degli impianti che sono comple-
tamente ammortizzati.  
 
Gli allegati con lo sviluppo dettagliato delle voci che formano il risultato del Bilancio sono a 
disposizione dei Soci che desiderano farne richiesta. 
 
Messo ai voti dei presenti il Bilancio dell’Esercizio 2005 è stato approvato all’unanimità. 
 
 
Il Presidente svolge una ampia relazione sui lavori straordinari che sono avviati, i rapporti con 
l’Impresa e con il progettista Geom. Protopapa.  Nel 2006 sono stati già finanziati i primi tre 
stati di avanzamento lavoro e i lavori sono stati sospesi nel mese di Agosto per dare modo allo 
svolgimento delle manifestazioni programmate.  A metà Settembre inizieranno le opere di 
sbancamento per la costruzione degli spogliatoi-docce-magazzino e, salvo imprevisti, per la 
prossima primavera i lavori dovrebbero essere conclusi, consentendone l’inaugurazione in 
concomitanza con la celebrazione del 40° anniversario della Pro Loco. 
 
Ad oggi si possono già vedere le gradinate, la ristrutturazione della cucina, la pavimentazione 
del campo pallavolo (platea del teatro), l’impianto di illuminazione del campo di calcio. 
 
Contabilmente è stato acceso un nuovo conto presso la Banca sul quale passare tutte le scrittu-
re afferenti il finanziamento, mentre resta operativo per la gestione il conto ordinario. 
 
Il Presidente esprime la sua soddisfazione per l’andamento dell’Associazione, invitando tutti i 
soci ad una fattiva collaborazione affinchè il sodalizio continui ad affermarsi e crescere. 
 
Interventi: 
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Andrea Lanza  : chiede l’autorizzazione di poter creare il sito della Pro Loco, domanda 
che il Consiglio ringraziando accoglie e conferisce all’intervenuto l’incarico di produrre il sito 
che ci auguriamo possa essere aperto per l’anno 2007; 
 
Andreina Pavero Giusso: fa presente che sul piazzale che dalla provinciale si avvia verso 
il Cimitero, l’Azienda raccolta rifiuti ha sistemato l’unica serie di cassoni e a causa dei ritardi 
nel passaggio del raccoglitore si formano ingenti ammassi di carte, cartoni, e rifiuti vari.  
Chiede che la Pro Loco si faccia parte diligente presso il Comune  affinchè altra serie di cas-
soni sia sistemata in altro sito onde rendere più agevole agli utenti la deposizione dei rifiuti ed 
evitare lo spiacevole accumulo. 
La Pro Loco invierà una lettera al Comune. 
 
Mario Bianchi  : fa presente che sarebbe opportuno, con la pavimentazione a mezzo au-
tobloccanti che sarà fatta nello spazio antistante la sede, far costruire una scaletta che agevoli 
l’accesso alla platea del teatro. 
La cosa sarà fatta presente al progettista. 
 
Non essendoci altro argomento, il Presidente ringrazia tutti gli intervenuti e chiude la seduta. 
 
Cimaferle,  25 Agosto 2006  
 
 
   
 
Pro Loco di Cimaferle "dal 1967" 
Il Segretario:   Sergio Gradi 


